

# やまなみ

## しっかりと体調管理を！

9月も終わりに近づき、朝晩はようやく涼しくなってきましたが、天気の長期予報によると、まだまだ残暑が続きそうです。暑さに負けないよう、水分・栄養補給、十分な休養と睡眠をとり、元気に過ごせるよう心がけましょう。

今朝のニュースを見ていたら、今年の真夏日（30℃以上）の日数が、現時点で100日を超えたところが出てきたということでした。100日といえば3か月以上になります。夏日（25℃以上）も合わせると、おそらく1年の半分は「夏」と言ってもいいくらいになっているのではないかでしょうか。最近、気象学者が「日本は四季ではなく、二季になる」と言っていますが、本当にそんな気がしてきました。昔から「暑さ寒さも彼岸まで」と言いますが、彼岸を過ぎても暑さが収まりません。気候にしても、これまでの常識が通用しない時代になってきたように感じます。10年後、20年後、どんな世の中になっていくのでしょうか？

## 上級学校説明会実施

9月25・26日（木・金）に3年生と保護者（希望者）を対象に、上級学校説明会を実施しました。25日（木）は、私立高校（学園大付属→開新→慶誠→九州学院→鎮西→国府→マリスト→中央→東海大星翔）の9校に、26日（金）は、県立高校（御船→第二→熊本農業→甲佐→東稜→熊本工業→湧心館→矢部→大津→熊本商業）の10校に来校していただきました（熊商は動画視聴）、各高校の特色やアピールポイントなどを説明していただきました。2日間とも8時40分から12時過ぎまでの長時間の説明会となりましたが、3年生はしっかりと顔を上げ、高校の先生の話を聞いていました。高校の先生方が帰られる時、「みんなしっかりと話を聞いてくれました。」と、お褒めの言葉をかけていただきました。高校の先生方が中学校に来校されるのは、学校説明をすることはもちろんですが、その中学校の雰囲気を感じ取ることも大きな目的の1つです。今回の説明会で、御船中3年生の好感度がアップしたものと信じています。

## 御船中 学校だより



第6号 令和7年 9月26日  
文責：校長 福永 純一

## 2年生職場体験学習終了

9月17・18日（水・木）の2日間、2年生の職場体験学習を実施しました。町内外の約60の事業所にご協力をいただき、有意義な学習を行うことができました。

生徒たちは、学校では見ることのない生き生きとした表情で、慣れない作業を一生懸命頑張っていました。生徒の感想の中には、「働くことの大変さが分かった。」「きつかったけど、お客様に喜んでもらえてうれしかった。」などがあり、働くことへの理解が深まったようでした。今回の経験を、日常生活に生かしていくほししいと思います。



## 10月の主な行事予定

- |             |                 |
|-------------|-----------------|
| 1日（水）       | 郡駅伝大会試走         |
| 2日（木）       | プレ合唱コンクール（2・3年） |
| 3日（金）       | プレ合唱コンクール（1年）   |
| 10日（金）      | 郡中学校駅伝大会        |
| 15日（水）      | 校内合唱コンクール       |
| 21日（火）      | 郡中学校音楽会         |
| 23日（木）      | 生徒集会            |
| 28・29日（火・水） | 3年生県共通テスト       |
| 30日（木）      | 生徒会役員選挙運動開始     |